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Bericht aus der Sitzung 
Sitzung vom 27. Mai 2025 
Anwesend: Vorsitzender Bürgermeister Vogl,  
12 Gemeinderäte und 2 Besucher 
 

 

 
 

 
 
 

53. Bekanntgabe der in der nicht öffentlichen Sitzung am 29. April 2025 gefassten 
Beschlüsse 

 
In der nicht öffentlichen Sitzung am 29. April 2025 wurde ein Beschluss über die Ablehnung 
der freiwilligen Teilnahme an der Kostenbeteiligung für den Umbau, die Erweiterung und 
Sanierung des Schulzentrums in Bönnigheim gefasst. 
 

54. Bausache: Bauvoranfrage Abbruch und Neubau Gaube mit Errichtung Balkon und 
Rückbau Wintergarten, Silvanerstr. 11, Flst. 6834/1 

 
Im Rahmen einer Bauvoranfrage planen die Bauherren den Abbruch des vorhandenen 
Wintergartens und den Neubau einer Gaube mit Errichtung eines Balkons an dem Gebäude 
Silvanerstr. 11, Flst. 6834/1. 
 
Durch das geplante Bauvorhaben wird die Baugrenze im südlichen und östlichen Bereich 
überschritten und es entsteht entgegen des Bebauungsplans „Rotes Knie“ ein zweites 
Vollgeschoß. 
 
Einstimmig erteilt der Gemeinderat erteilt das Einvernehmen im Rahmen der 
Bauvoranfrage für die Überschreitung der Baugrenze im südlichen und östlichen Bereich 
sowie für die Überschreitung der Anzahl der Vollgeschoße. 
 
 

55. Bausache: Nutzungsänderung Friseurladen in einen Kosmetiksalon, Hauptstr. 2, Flst. 
102 

 
Die Bauherren beantragen eine Nutzungsänderung der bisherigen Gewerbefläche im 
Gebäude Hauptstr. 2. Bisher befand sich in dem Gebäude ein Friseursalon, demnächst soll 
hier ein Kosmetiksalon eröffnet werden. In diesem Zusammenhang werden 
Modernisierungs- und Renovierungsarbeiten durchgeführt.  
 
Der Gemeinderat erteilt einstimmig zu der beantragten Nutzungsänderung für die 
gewerblichen Flächen im Gebäude Hauptstr. 2, Flst. 102, das gemeindliche Einvernehmen. 
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56. Bekanntgaben 
 
56.1 Haushaltserlass 
Mit Erlass vom 14.05.2025 wurden die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan 2025 vom 
Landratsamt Heilbronn genehmigt. 
 
 

57. Anfragen 
 
57.1 Sanierung Hochbehälter   
Ein Gemeinderat fragte nach, ob die Blechverkleidung des Hochbehälters wieder erneuert 
wird. Die Verwaltung wird dies mit dem Wassermeister besprechen. 
 
57.2 Katzenschutzverordnung 
Ein Gemeinderat erkundigte sich, wie die Verwaltung zu einem Schreiben des Tierheims 
Heilbronn bzgl. einer Katzenschutzverordnung stehe. Die Verwaltung erklärt, dass dieses 
Thema derzeit nicht zur Umsetzung ansteht, da die Einhaltung der Katzenschutzverordnung 
kaum überprüfbar ist. 
 
57.3 Lebensmittelmarkt 
Ein Mitglied des Gemeinderats schlug vor, die Bürger über den voraussichtlichen Standort 
des Lebensmittelmarkts zu informieren. Die Verwaltung wird gemeinsam mit dem 
zukünftigen Betreiber eine Stellungnahme bzw. Information auf die Homepage stellen, 
sobald die Planungen eine Projektreife haben. 
 
57.4 Brücke am „Klaus Kleiber Weg“ 
Ein Gemeinderat fragte nach, ob die Brücke wieder repariert werde. Die Verwaltung bejaht 
dies, die Reparatur wird in Kürze erfolgen. 
 
Die nächste öffentliche Gemeinderatssitzung wird voraussichtlich am Freitag, den 
27.06.2025 im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden. 
 


